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市民オンブズ岡崎６月定例会前に、岡崎市議会議員のセクハラ疑惑が中日新聞で取り

上げられていることを知り、会としての議会の対応について、要望書を出していたとこ

ろですが、回答がありましたのでお知らせします。なお、この間の中日新聞の記事もわ

かる範囲で添付します。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 
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岡崎市議会議員によるハラスメント行為についての事実関係の究明と 

市民への説明、及び議員行動倫理規定についての要望書 

 

このことについて、中日新聞の平成 28 年 4 月 29 日より連日報道されていることについ

て、女性議員の訴えが事実であるならば、岡崎市議会議員の品位を貶める卑しき行為だと

弾劾せざるを得ません。女性議員からいつどのような相談がされ、それに対して議会とし

てどのような行動をとられたのか。具体的な事実を市民に明らかにするとともに、疑念を

抱くような行為が生じないような行動倫理が求められます。 

 よって、以下の点について要望しますので、6 月末までにご回答ください。 

 

記 

 

１．セクシャルハラスメントの相談が議会事務局、及び議長周辺に行われていたのなら、
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その経緯を詳細に明らかにして下さい。 

２．一昨年以降、議長への連絡があったにもかかわらず、対応に不備があったと思います

が、それぞれの議長がどのような判断をし、何をしたのかお知らせください。議長の判

断の根拠をお知らせください。 

３．岡崎市議会議員行動倫理規定があれば、明らかにして下さい。 

４．今後、疑念を抱くような行為を控えるべく、改善すべき点が見つかったならば、どの

ような改善をしていくのか、明らかにして下さい。 

以上 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

これに対して、１，２は別紙の経過の回答がありました。この中で、一昨年の田口議

員の件は、司法で係争中なので、回答を控えるとしていることや、三浦議員の件では口

頭での謝罪で済まそうとして、何が原因なのかわかりませんが、こじれた事実を認めて

いることや、議員へのアンケートをしているのに、その内訳が示されていません。セク

ハラを見たり聞いたり、会ったりしたという回答があったかどうかも語っていません。 

 一昨年からの事務局での事務連絡などや、政治倫理委員会の議事録、アンケート結果

について情報公開請求をして明らかにさせていきたいと考えています。 

 行動倫理規定については、岡崎市議会基本条例および政治倫理要綱で対処できると判

断されたようです。また、８月１０日には人権侵害行為に対する研修を実施するとして

いますので、その研修内容や講師名、出席議員名等の公表も求めていきたいと思ってい

ます。 

 

 

 

例会の案内 
（９月は第２週になりますので、ご注意ください。） 

９月１２日（火）ＰＭ７時００分～ 

岡崎市中央図書館（りぶら）１F １０２B 

１０月４日（火）ＰＭ７時００分～ 

岡崎市中央図書館（りぶら）１F １０２B 

（1階図書館側からはいってきてください。） 
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